

Gruselgeschichtenwettbewerb



In diesem Jahr fand ein spannender Gruselgeschichtenwettbewerb unter den Drittklässlern unserer Schule statt. Die Kinder hatten die Aufgabe, ihre kreativsten und gruseligsten Geschichten zu verfassen. Es war beeindruckend zu sehen, mit wie viel Fantasie und Mut die jungen Autor/innen ihre Geschichten erzählten. Wir gratulieren den Gewinnerinnen und Gewinnern sowie allen Schülerinnen und Schülern herzlich zu ihren tollen Leistungen und bedanken uns bei der Firma INCANTIS aus Weidenberg, die die Preise sponserte!

Pfannkuchenweg



Kurz vor den Ferien wurden im Rahmen der Umweltschule fleißig Pfannkuchen gebacken. Ein herzliches Dankeschön geht an unseren

Umweltbeauftragten Förderlehrer Jochen Klein!

Besuch auf dem Bauernhof

Im Rahmen des HSU-Unterrichts besuchten unsere 3. und 4. Jahrgangsstufen den Bauernhof in Sandhof bei Goldkronach. Die Kinder bekamen eine Führung, sodass sie den Alltag kennenlernen und einen kleinen Einblick in das bäuerliche Leben erhalten konnten. Außerdem wurden die Güllegrube, Weiden und Stallungen der Tiere besichtigt. Zum Abschluss erhielten die Kinder Kräuterbrotzeit mit Blütenbrot, Kräuterbutter und einem Kräutergetränk.



Wichtiger Aufruf

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, mit dem Beginn des neuen Schuljahres 2025/26 rückt auch ein wichtiger Termin näher: die Wahl des neuen Elternbeirats im Herbst (genaues Datum wird noch veröffentlicht)! In diesem Rahmen wird auch der Vorsitz neu gewählt.



Die Schulleitung und die scheidende Elternbeiratsvorsitzende Marianne Kossak möchten Sie gemeinsam ermutigen: Bringen Sie sich ein! Unsere Schule lebt von einer starken Gemeinschaft, in der Eltern eine aktive Rolle spielen. Der Elternbeirat ist eine zentrale Schnittstelle zwischen Eltern, Lehrkräften und Schulleitung – ein Ort, an dem mitgestaltet, vermittelt und unterstützt wird. An unserer Schule gibt es jeweils einen Elternbeirat für die Grundschule und die Mittelschule – entsprechend werden Kandidatinnen und Kandidaten für beide Gremien gesucht.

Ob als Vorsitzender, Stellvertreterin oder Mitglied – jede Stimme zählt und jede Unterstützung ist wertvoll. Es braucht keine speziellen Vorkenntnisse, nur die Bereitschaft zum Zuhören, zum Mitdenken und zur Zusammenarbeit im Sinne unserer Kinder.

Wenn Sie Interesse haben oder mehr erfahren möchten, melden Sie sich gern unverbindlich bei uns unter verwaltung@vs-weidenberg.de. Wir freuen uns über jedes neue Gesicht – sei es mit frischen Ideen oder mit der Bereitschaft, ein Stück Verantwortung mitzutragen. Die Wahl findet im Herbst statt – nutzen Sie die Zeit bis dahin, um ins Gespräch zu kommen oder Fragen zu stellen. Unsere Schule braucht engagierte Eltern – und vielleicht ja genau Sie.

Herzliche Grüße
Jörg Zinner, Bianca Freissle und Simone Ruckdäschel-Kempf
Schulleitung der Grund- und Mittelschule Weidenberg

Marianne Kossak
Vorsitzende des Elternbeirats